



**Verband der
Krankenhäuser,
Rehabilitations- und
Pflegeeinrichtungen**

P R E S S E M I T T E I L U N G

Postfach 10 04 28
70003 Stuttgart
Telefon 0711/25777-0
Telefax 0711/25777-99
eMail: info@bwkg.de
<http://www.bwkg.de>

Birkenwaldstr. 151
70191 Stuttgart

BWKG: Aktivität des Landes im Bundesrat ist zu begrüßen Kliniken brauchen Tarifausgleich

Datum
10. Juni 2008

(Stuttgart) – In Anbetracht der hohen, für die Kliniken im Land nicht verkraftbaren Tarifabschlüsse begrüßt die Baden-Württembergische Krankenhausgesellschaft (BWKG) die Bundesratsinitiative von Ministerpräsident Günther Oettinger, mit der noch in diesem Jahr ein zumindest teilweiser finanzieller Ausgleich erreicht werden soll.

"Angesichts der Belastungen der Krankenhäuser durch die aktuellen Tarifabschlüsse kann nicht auf den ordnungspolitischen Rahmen gewartet werden", sagte der Vorstandsvorsitzende der Baden-Württembergischen Krankenhausgesellschaft, Franz Weber. Es müsse vielmehr "kurzfristig gehandelt werden, um die kumulierte Belastung in den Jahren 2008/09 aufzufangen und die zusätzlich notwendigen Mittel in das Volumen des ab 2009 startenden Gesundheitsfonds einzukalkulieren".

Die Baden-Württembergische Krankenhausgesellschaft e.V. ist ein Zusammenschluss von insgesamt 368 Trägern mit 248 Krankenhäusern, 311 Pflege- und 108 Vorsorge- und Rehabilitationseinrichtungen, die über insgesamt 102.506 Betten verfügen und mehr als 100.000 Menschen beschäftigen. Sie wurde 1953 von den vier regionalen Krankenhausverbänden und -arbeitsgemeinschaften gegründet, die es damals auf dem Gebiet des heutigen Landes Baden-Württemberg gab. Die BWKG steht Einrichtungen offen, unabhängig von deren Rechtsform und Trägerstruktur. Die Mitgliedschaft ist freiwillig.



Ihre Ansprechpartnerin:

Annette Baumer

Referentin für Presse- und

Öffentlichkeitsarbeit in der BWKG

Telefon 07 11 / 2 57 77-45

Telefax 07 11 / 2 57 77-99

Baden-Württembergische

Krankenhausgesellschaft e. V.